
Auf Nachfrage von Herrn Knülle erläuterte der Bürgermeister, dass noch nicht einzuschätzen sei, 
in welchem Umfang zusätzliche Aufgaben auf den Fachbereich Tiefbau zukommen werden. 
Sollte es der Verwaltung nicht möglich sein, Bürgeranliegen zu entsprechen, erfolge eine erneute 
Beteiligung des Haupt- und Finanzausschusses. 
 
Anschließend fasste der Ausschuss folgenden Beschluss: 


